
Pièces 3 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 378

Prix 289 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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L'agence nestenn cavalaire vous propose ce charmant t3 tout confort. Entièrement

rénové  et  situé  au  premier  étage  dans  une  petite  résidence  à  proximité  des

commerces,  du  centre  et  des  plages,  il  comprend  une  entré  avec  placard,  une

cuisine  indépendante  aménagé  et  équipé,  un  séjour/  salon  climatisé  donnant  sur

une  agréable  loggia  exposé  plein  sud,  deux  chambres,  une  salle  d'eau,  un  wc

indépendant.  Possibilité  6  à  8  couchages.  Une  place  de  stationnement  privative

complète  ce  lot.  Possibilité  en  plus  d'un  garage  en  sous  sol  de  la  copropriété.

Contactez olivier bourgeois 0687571157 / 984 219 600 ...

The nestenn cavalaire agency offers you this charming, comfortable t3. Completely

renovated  and  located  on  the  first  floor  in  a  small  residence  close  to  shops,  the

center  and  the  beaches,  it  includes  an  entrance  with  cupboard,  a  fitted  and

equipped independent kitchen, an air-conditioned living room/lounge opening onto

a  pleasant  south-facing  loggia,  two  bedrooms,  a  bathroom,  a  separate  toilet.

Possibility of 6 to 8 beds. A private parking space completes this lot. Possibility in

addition of a garage in the basement of the co-ownership. Contact olivier bourgeois

0687571157 / 984 219 600 (ei) ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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